

**Paray-le-Monial**

## Des célébrités par dizaines sur la scène du théâtre Sauvageot

L'action solidarités Madagascar, co-portée par Groupama et Génération Mouvement, vise à aider les enfants Malgaches par la construction de dispensaires, d'écoles, mais aussi, par exemple, participer à l'accès à l'alimentation par le soutien aux agriculteurs.

« L'année passée 10 centimes par adhérents ont été récupérés pour cette action, permettant l'envoi de 524 euros », explique Roland Cognard, président départemental de Génération Mouvement.

« Cette année, nous avons voulu aller plus loin et avons envisagé le spectacle d'aujourd'hui. » Une centaine de personnes ont ainsi pu assister au spectacle de Raphaël Lacour, imitateur et humoriste mais aussi écouter, en première partie, la voix de Stéphanie Jou à travers un répertoire de chansons françaises.

Maryse et Jean-Paul, spectateur, étaient de la partie : « Nous sommes amis avec l'un des organisateurs et nous avons envie de venir découvrir. Nous avons passé un bon moment ! C'était très dynamique et avec un beau répertoire ! ». Maryse se sera aussi découvert un passé de Miss France, salué par Geneviève de Fontenay.

Les spectateurs auront passé un bon moment, riant des divers personnages proposés par l'imitateur. Queen, Stromae ou encore Julien Lepers ont pu fouler les planches du théâtre Sauvageot le temps d'une soirée.

● Orane Vancoillie (CLP)



Le chanteur Freddy Mercury a repris vie le temps d'une chanson. Photo Orane Vancoillie



En première partie, Stéphanie Jou a époustoufflé le public par la puissance de sa voix. Photo Orane Vancoillie



Geneviève de Fontenay a retrouvé une ancienne miss parmi le public du théâtre Sauvageot. Photo Orane Vancoillie